



札幌市立丘珠中学校 学校だより 第2号

令和7年4月28日発行

ホームページ

<https://www.okadama-j.sapporo-c.ed.jp>



ご入学おめでとうございます



4月9日(水)に本校体育館において、第40回入学式を行いました。多くのご来賓の皆様や、在校生・保護者の方々と共に新入生67名を迎えることができました。この1年、生徒たちの安全を第一に、学校生活を通して心身の成長を支えていきたいと思っております。

式 辞

校長 船木 弘志

4月に入り、雪解けが進み、暖かさと寒さが交互に訪れ、緩やかに春の訪れを感じるようになりしました。このような春らしさを感じる良き日に、67名の新入生を迎え、令和7年度札幌市立丘珠中学校入学式を挙げていきますことは、私たち教職員一同大きな喜びであります。

また、本校PTA会長の寺村様をはじめ、校区小学校の校長先生、学校評議員、地域関係者の方々のご来賓の皆さまには、ご多忙の中、本日の入学式にご臨席を賜り、厚く御礼申し上げます。皆さまからの心温まるお祝いの言葉は、新入生にとって大きな励みとなることと思います。

改めて、新入生の皆さん、ご入学、おめでとうございます。中学校生活への期待と同時に不安な気持ちもあるかもしれません。しかし、心配はいりません。丘珠中学校の先生方、先輩方は、皆さんを温かく迎え、全力でサポートしていきます。安心して大丈夫です。

ここで、新入生のみなさん、2つほどお話をします。1つは中学生になるということ。もう一つは、丘珠中学校の学校教育目標についてです。

1つめ。中学生になると、変わることがたくさんあります。学校生活では、教科の数が増え、すべての教科で担当先生が変わります。学習の評価は、5・4・3などと数値で表されます。給食では、カレーライスの辛さも変わります。

また、学校外では、中学生は、小学生と異なって見られます。小学生は「子ども」でしたが、中学生は「大人」として扱われることが多くなります。例えば、区や市の施設などの利用では、小学生は保護者同伴が必要でしたが、中学生は身分証明書を見せることで使用できます。また、ディズニーランドでは、大人と小人の間の中人の入場料になります。バスや地下鉄などでは、大人料金になります。つまり、中学生になるということは、大人への最初の一步を踏み出すということです。ここから、新入生の皆さんは、大人への階段をのぼりはじめることになります。

2つめ、丘珠中学校の教育目標を紹介します。本校の教育目標は、「心身ともに健やかに人間性豊かな生徒」です。「心身ともに健やかに」の部分では、まずは心も体も健康であることが大切です。そのためにも、よく食べ、よく学び、よく運動し、よく寝ることが大切です。「人間性豊かな」の部分では、他人のよいところを認め、自分も人から認められる人間関係を築けるような思いやりのある大きな心をもつことが大切です。そして、中学3年間で、社会の一員として自立できる資質や能力を身に付けてほしいと願っています。

保護者の皆さま、お子さまのご入学、おめでとうございます。お子さまが制服姿で入場する様子を見て、感動したことと思います。中学校3年間には、お子さまは楽しいこともつらいこともたくさん経験します。その中で、保護者の皆さまは、お子さまの味方であると同時に、お子さまと一緒に悩み考えながら、お子さまの成長を願い、お子さまを見守っていただけると幸いです。

本日より、お子さまをお預かりさせていただくこととなりますが、私ども教職員一同、誠心誠意、お子さまの声を聴きながら、お子さまが未来を志し、逞しく進んでいけるように育て参ります。今後も、本校の教育活動にご理解とご協力を賜りますようお願い申し上げます。

同じく、地域の方々の皆さまには、保護者と学校が連携していく中で、生徒の健やかな成長のためにお力添えをいただきますようよろしくお願いいたします。

結びになりますが、今後とも保護者と学校、地域が一体となり、新入生の成長を見守り、本校の教育活動にご支援とご協力を賜りますようお願い申し上げます、式辞といたします。



歓迎のことば

在校生代表 阿部 駿介

この丘珠の地にも暖かな春風が吹きはじめ、春の訪れが感じられる季節となりました。新入生の皆さん、ご入学おめでとうございます。私達在校生は皆さんの入学を心待ちにしていました。皆さんは、六年間を過ごし、たくさんの思い出がある小学校を卒業して、中学生となった今、ワクワクした気持ちでいっぱいだと思います。その反面、変化した環境への不安もあると思います。

中学校では小学校と違い、標準服で登校します。また、教科ごとに先生が変わり、部活動も始まります。私も入学した頃はワクワクした気持ちよりも不安な気持ちの方が大きかったです。ですが今の私にはそんな不安はありません。それは単なる慣れではなく、いつも温かく熱心に指導して下さる先生方や、陰で私達のことを思い、支えて下さる職員の皆さん、いつも私達の目標となって下さった先輩方、そして今、皆さんの隣りにいるような友人の存在があるからです。みなさんも何か悩みや困ったことがあれば友人や先生方、私達先輩を頼ってください。必ず皆さんの力になります。

そして、私は中学生となった皆さんに大切にしてほしいことがあります。それは真剣になるべきときは真剣に、楽しむときは思いっきり楽しむことです。私は中学校生活で授業や部活動などに真剣に取り組むことでしか得られない達成感、成功や挫折などの経験をぜひ手に入れてほしいと思います。特に挫折は中学校生活において経験しておくべきだと思います。なぜなら挫折という経験は決してマイナスのものではなく、「悔しい」、「次こそは」という気持ちから今後のモチベーションにつながるためです。今後、なにか大きな壁に直面したとき、これを経験しているかどうかで、目標に向かって努力できるか、そして、その大きな壁を乗り越えられるかどうかが変わると思います。そして、この挫折という経験は成功するだけでは手に入れることはできません。ですからみなさんには、失敗を恐れず、様々なことに挑戦してほしいと思います。その挑戦した結果はどうであれ、その経験は中学だけでなく、高校生、社会人となっても問題を解決するための土台となります。

一度しかない中学校生活、たくさんのことに挑戦してみてください。しかし、常に真剣に取り組むだけではなく、楽しむべきときは思いっきり楽しむことも大切だと思います。丘珠中学校には楽しい行事がたくさんあります。丘珠中学校の文化祭である珠玉祭や旅行的行事はもちろん、今年度からは体育祭も開催されます。これらの行事を全力で楽しむことでできるクラスの連帯感や一生の宝物となる思い出も、中学校生活を通して作ってほしいと思います。

最後になりますが、皆さんはこれからの三年間、楽しいこと、嬉しいこと、悲しいこと、たくさん経験すると思います。ですが挑戦する心を常に持ちながら毎日を大切に過ごしていけば、きっと有意義な中学校生活を送り、たくさんの良い思い出を作っていくと思います。皆さんの充実した三年間を願ひ、在校生代表の挨拶とさせていただきます。



誓いのことば

新入生代表 前田 杏南

おだやかな春の日差しに包まれ、さわやかな風が吹く今日私たちは、無事丘珠中学校の一年生になりました。本日は、このような素晴らしい入学式を行っていただき、心より御礼申し上げます。

明日から中学校生活が始まり、私たちはそれぞれが大きな期待を抱き、今新たなスタートラインに立ちました。新しい環境になり、不安な気持ちもありますが、これからの学びの中で、やりがいや楽しみを見つけて、学業や部活動などに取り組みたいです。学業では、期末テストなど初めてのことに不安がたくさんありますが、新たな行事や、楽しいことがたくさんあると感じています。

私たち新入生はまだ分からないことがたくさんあり、先生方や上級生の皆さんにたくさん迷惑をかけてしまうかもしれません。その時には、温かい目で見守り、ご指導ください。よろしくをお願いします。

5月の主な行事予定

- | | |
|--------|---------------------------------|
| 1日(木) | 尿検査(1次) |
| 2日(金) | 4組校外学習① |
| 9日(金) | 交通安全セミナー |
| 12日(月) | 1年心臓検診 |
| 14日(水) | 歯科検診 |
| 15日(木) | 生徒総会 |
| 21日(水) | 尿検査(2次) |
| 23日(金) | 3年修学旅行前日集会 |
| 26日(月) | 3年修学旅行(~28日) |
| 27日(火) | 学校徴収金振替日 |
| 29日(木) | 3年臨時休業
1年耳鼻科検診
1年野外学習前日集会 |
| 30日(金) | 1年野外学習 |

《今年度もALTが来校します》

ALT (Assistant Language Teacher) とは、外国語指導助手のことで、全学年全学級の英語の授業を担当します。昨年度に引き続き、Vincent Preston 先生です。4月から3月まで、基本的に隔週で来校します。